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Anfrage VI 1rc,tzol 6)
Bez.: SVV am Montag, den li. Juti 2O16t{8.O0 Uhr

Berr: Parkpl atz Klinikum
vgl, : Anfrage Il (lfd, Nr.{O/ 20l2l_ SW am Montag, den Z. tüai ZO1Z

,rParkplatzkonferenzßr anstatt einer rrKlimaschutzkonferenztr

Problem: Schon öfters wurde im Stadtparlament das Problem der Parkplatzsituation am Klinikim
besprochen. Bei zur Zeit ca. 4O.OOO statinären Patienten und ca. 65 OOO ambulanten Patienten
und ca' 3OO0 Mitarbeiter haben wir pro Tag einen Bedarf von ca. 3333 Parkplätzen +X am
Klinikum Fulda.

{.} wieviele Parkplätze kann denn das Klinilum im
Moment insgesamt pro Tag bereitstellen?

2.) Wie hoch sieht die Stadt den täglichen Bed art?

3.) Wie groß müßte das Parkplatzangebot sein, wenn
das Klinikum wie ein Gewerbetrieb behandelt würde
entsprechend der Fuldarer Stellplatzverordnung?

Fulda, den 26, Juni 2O{6
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